

Des élections parlementaires auront lieu demain en Syrie



Syrie, 12 avril, (RHC-PL).- La Commission électorale nationale syrienne a annoncé que toutes les conditions sont créées pour organiser demain des élections législatives dans ce pays.

D'après la Constitution de ce pays, la campagne électorale se termine aujourd'hui. Sur les plus de 11 000 candidats présentés, 250 députés devront être choisis pour former l'Assemblée populaire nationale.

Les électeurs se rendront ce 13 avril aux urnes installées dans 14 districts. Même les citoyens déplacés à cause de la présence de groupes terroristes dans des provinces comme Idlib, Raqqa et Deir Ezzor pourront exercer leur droit de vote.

Ces élections interviennent au milieu d'un processus de réconciliation nationale, mais ne sont point liées aux négociations à la recherche de la paix dans ce pays, négociations qui devront reprendre justement demain dans la ville de Genève.



Radio Habana Cuba